

## **Mitteilungen der Bürgermeisterin - KiJuSo am 28.08.2023**

### **1. DRK Kita Friedrichsfehn**

Aktuell gibt es Dissonanzen zwischen der Kita-Leitung, dem Träger und der Elternschaft der Einrichtung. Heute erreichte uns erneut ein Schreiben der Elternschaft zu der von der Einrichtung gewählten Schließungszeitenregelung. Zu dieser Thematik gab es bereits in der letzten Woche ein Klärungsgespräch zwischen dem Einrichtungsträger und der Gemeinde Edewecht, in dem auf die Einhaltung der im Trägervertrag vereinbarten Satzungsregelungen der Gemeinde Edewecht hingewiesen wurde. Ferner wird es im September ein Abstimmungsgespräch mit allen Kita-Leitungen geben.

### **2. Jubiläen**

Der Kindergarten Friedrichsfehn feiert am 16.09.23 sein 50jähriges Jubiläum zusammen mit dem Kindergarten Sonnenhügel, der bereits 2021 sein 20jähriges Bestehen hatte und dem Förderverein Friedrichsfehn, der ebenfalls seit 20 Jahren aktiv ist. Hierzu sind Sie recht herzlich eingeladen, um ab 11 Uhr diese Jubiläen im Rahmen eines Sommerfestes zu feiern.

Ebenso feiert der Friedrichsfehner Waldkindergarten an diesem Tag, dem 16.09.2023, sein 25jähriges Bestehen mit einem Waldhüpfertag ab 15 Uhr. Treffpunkt ist auf dem Waldspielplatz Wildenloh. Auch hier sind Sie als Gäste herzlich willkommen.

### **3. Ausbildung in den kommunalen Kindertagesstätten**

Durch die gemeinsame Initiative der BBS Ammerland, des Landkreises und den kreisangehörigen Gemeinden ist es gelungen, ein besonderes Ausbildungsangebot, sowohl für angehende sozialpädagogische Assistentinnen als auch angehende Erzieherin im Ammerland zu schaffen. Anstelle einer reinen schulischen Ausbildung besteht die Besonderheit darin, dass den „Auszubildenden“ ab dem ersten Tag eine Vergütung gewährt wird. Dadurch ist es der Gemeinde Edewecht gelungen, zehn Ausbildungsplätze für Sozialpädagogische Assistentinnen zu schaffen und zu besetzen. Zudem konnte es 5 Beschäftigten ermöglicht werden, in eine berufsbegleitende Ausbildung zur Erzieherin einzusteigen.

Diese erfreuliche Momentaufnahme darf aber nicht darüber hinwegtäuschen, dass es aus unserer Sicht dringend einer Reform hin zu einer echten dualen Ausbildung bedarf, wenn die Betreuung von Kindern im Alter bis sechs Jahren dauerhaft sichergestellt werden soll.

### **4. Rücktritt der gewählten Vertreterin des Seniorenbeirates, Frau Gnewkow**

Heute um 16.18 Uhr erreichte mich eine Email von Frau Gnewkow, die 1. Vorsitzende des Seniorenbeirates der Gemeinde Edewecht. Darin erklärt Frau Gnewkow leider ihren sofortigen Rücktritt von diesem Amt.